

《单词百科:throes是什么意思?throes怎么发音?throes的解释和用法》

英语单词throes是什么意思?throes怎么读?throes怎么发音?简答网为您整理了throes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



throes怎么读

throes的读音:[θrəʊz]

throes的意思

1、n.剧痛（如分娩时的阵痛）;挣扎;

throes的近义词

1、**delivery** n.递送（商品）;分娩;投递的;演说风格;

2、**labor** n.劳动;努力;工作;劳工;

throes的双语例句

1、By 1740 European feudalism was in its death throes.

到1740年,欧洲的封建主义摇摇欲坠.

2、Adolescent youth in throes of identity formation are particularly vulnerable to the lures of combat.

那些处于同样情形下的青年人特别易于被卷入战争.

3、What emerges is a country in the throes of rampant economic development and the global augurs.

而同时显露出来的,是一个正在经历经济飞速发展和全球化阵痛的国家.

4、Only barbarians are able to rejuvenate a world in the throes of collapsing civilization.

的确,只有野蛮人才能使一个在垂死的文明中挣扎的世界年轻起来.

5、Black holes can be seen via the death throes of the matter being sucked in.

经由正被吸引物质死亡阵痛能看见黑洞.

6、But their death throes are oddly slow.

但这个过程却不同寻常的缓慢.

7、The creature went into its death throes.

这小生命到了临终疼痛阶段.

8、The country is in the throes of a general election...

该国正忙于大选.

9、The death throes began in March.

垂死前的痛苦是在3月里开始的.

10、During the throes and convulsions of the ancient world.

当旧世界经历阵痛和骚动.

11、Thinking on you in the final throes, this is when my buzzer goes.

在最终的剧痛中想到你, 这时我的传呼机响起.

12、When the ancient world was in its last throes, the ancient religions were overcome by Christianity.

当古代世界走向灭亡的时候, 古代的各种宗教就被基督教战胜了.

13、China was a poor agricultural nation in the throes of the world's fastest industrial revolution.

而中国在全球最快的工业革命中还只是一个在贫困线上挣扎的农业国.

14、Those who aid and deliver the suffering are bodhisattvas throes of suffering are great bodhisattvas.

救苦救难的是菩萨,受苦受难的是大菩萨.

15、The mother is doing as well as she can as one in the throes of birth.

她正体验着正常分娩那般的阵痛.

16、Not surprisingly, Watts, too, was in the throes of painful discussion about the riots.

毫不奇怪, 瓦茨也在对暴乱进行痛苦的讨论, 处于剧烈的阵痛之中.

17、His heart beat with strange throes of pain.

他的心带着奇怪的剧痛跳动着.

18、This country is in the throes of war.

这个国家处于战争的痛苦中.

以上是简答网为您整理的throes怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于throes的用

法、throes的释义、throes的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/throes>